



Harapan Walikota Jogja:

Seni Pedalangan Jadi Mulok SD-SMA

JOGJA -- Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto berharap seni pedalangan dimasukan ke dalam kegiatan belajar mengajar di sekolah. Seni pedalangan diharapkan menjadi muatan lokal (mulok) di SD hingga SMA.

Harapan tersebut diutarakan Herry tatkala menerima audiensi pengurus Persatuan Pedalangan Indonesia (Pepadi) Komisariat Daerah Kota Yogyakarta, di ruang kerjanya, Kamis (12/2). Audiensi berkaitan dengan rencana

pelantikan pengurus baru Pepadi Kota Yogyakarta di Pendopo Rumah Dinas Walikota Yogyakarta, 19 Februari mendatang.

Rombongan Pepadi Jogja dipimpin ketuanya, KRT Praba Prayitno. Turut hadir dalam audiensi Kepala Dinas Perbukitan dan Prasarana Wilayah (Kimpraswil) yang juga



Herry Zudianto

dalang sekaligus penasehat Pepadi, Eko Suryo Maharsono dan Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan, Hadi Muchtar.

Herry juga ingin agar para dalang memberikan kursus dalang sebagai bagian dari kegiatan ekstra kurikuler di sekolah. Sehingga terdapat

>> KE HAL 10

Seni Pedalangan

Sambungan dari halaman 1

kesesuaian antara mulok di sekolah dengan budaya lokal yang hidup di tengah-tengah masyarakat. Masa Orientasi Sekolah (MOS) yang rutin diselenggarakan setiap tahun usai penerimaan siswa baru, diharapkan diisi pengenalan wayang sekaligus karakter yang dimiliki masing-masing tokoh wayang.

"Saya berharap Pepadi dan dinas terkait bisa menerbitkan buku tentang wayang. Isinya cerita secara singkat dan sederhana dengan bahasa anak tentang tokoh-tokoh wayang beserta karakternya masing-masing. Karena dari wayang banyak teladan yang bisa didapatkan," tegasnya.

Mengenai keinginan tersebut, Praba memandang, keluarga turut bertanggung jawab dalam pengenalan wayang di kalangan

anak-anak dan generasi muda pada umumnya. Pengenalan wayang kepada anak-anak tidak lepas dari penguasaan bahasa asli yang digunakan dalam seni pewayangan, yakni bahasa Jawa.

"Pepadi merasa ada kendala akibat bahasa tersebut. Ini akibat tidak dibiasakannya penggunaan bahasa Jawa dalam keluarga. Ini jelas akan menjadi salahsatu hambatan untuk bisa memahami dunia pewayangan," tuturnya.

Mengenai rencana pelantikan, Praba menyampaikan, para pengurus baru akan dilantik walikota. Untuk memeriahkan pelantikan, Pepadi akan memantaskan wayang purwa, wayang golek, dan wayang kancil yang dibawakan 15 orang dalang. Herry didaulat mendalang pada bagian Limbukan. Melalui Limbukan, Herry bisa memberi arahan maupun petunjuk kepada para dalang. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005